



# Tradicional contrapunto de bandas estrechó lazos

Bandas militares de los ejércitos de Chile y Perú protagonizaron una nueva versión de esta actividad propia de las Fiestas Patrias.



LA ACTIVIDAD QUE CADA AÑO ORGANIZAN GOBIERNO REGIONAL Y EL EJÉRCITO, ES SÍMBOLO DE LA HERMANDAD ENTRE ARICA Y TACNA

Redacción  
La Estrella

En el marco de las celebraciones del 214º aniversario de la Independencia de Chile, se realizó el viernes en Arica el tradicional contrapunto de bandas militares entre los ejércitos de Chile y Perú. El evento, que tuvo lugar en la explanada del Parque Vicuña Mackenna, reunió a la Gran Banda de Músicos N°65 de la 3ª Brigada de Caballería Tacna y a la Gran Banda de la Sexta División del Ejército de Chile, las que ofrecieron un espectacular repertorio de música marcial y folclórica.

El contrapunto de bandas destacó no solo por su calidad artística, sino también por el espíritu de camaradería y cooperación entre ambos países. El acto contó además con presentaciones eximias del Ballet Folclórico de Arica y Parinacota y bailarines del Perú.

El Gobernador Regional de Arica y Parinacota, Jorge Díaz Ibarra, se refi-



LOS BAILES NACIONALES DE AMBOS PAÍSES DIJERON PRESENTE.

rió a la importancia del evento en sus palabras: "Sin duda, lo que hemos vivido el día de hoy, un gran contrapunto que hace gala del talento de nuestras Fuerzas Armadas, nos hace pensar en todo lo que nos queda por avanzar como región y también nos insta a seguir un trabajo mancomunado para fortalecer los lazos y las relaciones de hermandad entre ambos países".

Díaz también destacó el valor de este tipo de actividades en el contexto de las relaciones internacionales: "Entendemos lo im-

portante que es mantener nuestras relaciones internacionales, pero también que este tipo de actividades que nos unen se puedan seguir realizando año a año. Lo que hemos vivido hoy refleja lo que aspiramos como región: actividades permanentes y acciones que nos permitan vincularnos aún más como regiones hermanas".

Durante la jornada se realizó además una ofrenda floral al monumento de Bernardo O'Higgins, en reconocimiento a su legado como Libertador de Chile y Gran Mariscal del

Perú, símbolo de la unión entre ambos países y homenaje por la historia compartida

La actividad contó con la participación destacada del comandante general de la Guarnición de Ejército Arica, general de Brigada Eduardo Valdivia Méndez; cónsul general del Perú en Arica, ministro Julio César Cadenillas Londoña; comandante general de la 3ra Brigada de Caballería Tacna, general de Brigada Luis Díaz Paredes; delegado presidencial regional, Ricardo Sanzana Oteiza; representante del Ministerio de Relaciones Exteriores en Arica, Esther Montalvo Vásquez, entre otras autoridades chilenas y peruanas.

El contrapunto de bandas militares, actividad que cada año es organizada en conjunto por el Gobierno Regional y el Ejército, se ha consolidado como un símbolo de la hermandad entre Arica y Tacna, destacando la importancia de la cooperación transfronteriza en ámbitos culturales y sociales. 🇨🇱🇵🇪